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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, realizada em 

26 de setembro de 2019 

 

Aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Ana Genoveva da Silva Araújo, 

Paulo Alexandre Vieira e Sousa e Luís António de Sousa Teixeira.  ------------------------   

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas onze horas. --   

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

Logo após informou os senhores vereadores das atividades que decorreram e a decorrer 

no território concelhio. Assim, disse: -------------------------------------------------------------  

Que no dia 3 de setembro foi assinado o contrato de empreitada para a construção do 

Açude no Rio Homem, com a empresa José Firmino da Silva Ferreira, Lda. ---------------  

Que se realizou a sessão de encerramento das “Oficinas de verão 2019”, no Auditório do 

CAT, com a presença de todos os polos do Centro Municipal de Valências, que contaram 

com a participação de 111 crianças, com idades compreendidas entre os 3 e os 12 anos, 

agradecendo o trabalho realizado por todos os envolvidos.------------------------------------  

Que o Município esteve presente no Congresso Internacional de Termalismo, que 

decorreu em Lóbios, entre 17 e 19 de setembro. No âmbito deste congresso os 

participantes tiveram a oportunidade de visitar as Termas do Gerês e o Núcleo 

Museológico do Campo do Gerês. -----------------------------------------------------------------  

Que no passado dia 12 de setembro foi publicado no Diário da República o aviso para a 

Revisão do Plano Diretor Municipal.  -------------------------------------------------------------  

Que no dia de ontem, dia 25 de setembro, decorreu o encontro anual da pessoa idosa, na 

Quinta da Malafaia, revelando-se uma iniciativa de grande sucesso pois permitiu a 

partilha, o convívio e a animação da pessoa idosa de Terras de Bouro. ---------------------  

Que a circulação na Mata da Albergaria se encontra condicionada devido aos trabalhos 

de pavimentação da Estrada entre o acesso à Mata da Albergaria e Leonte, prevendo-se 

para breve a conclusão destes trabalhos. Posteriormente será condicionado o trânsito entre 

o mesmo local e a Fronteira da Portela do Homem, pelos mesmos motivos. ---------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  
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Usou da palavra o senhor vereador, Dr. Paulo Sousa para agradecer o envio da 

documentação relativa à aquisição das viaturas, referindo faltar a informação relativa às 

receitas com o setor das águas.  --------------------------------------------------------------------  

Sobre a questão encontro da pessoa idosa o senhor vereador referiu tratar-se de uma festa 

muito bem feita e muito bem localizada, lamentando apenas o facto do senhor Presidente 

da Câmara, ter feito, no final, um mini comício eleitoral.  -------------------------------------  

Retomando a palavra o senhor Presidente, explicou que a intervenção no final do dia se 

deveu ao convite do gerente da Quinta da Malafaia, aos Presidentes de Câmara presentes, 

Terras de Bouro e S. Pedro do Sul, para que se desse umas palavras finais. “Após o 

agradecimento a todos os envolvidos, disse de facto que estaríamos todos de alma e 

coração com Terras de Bouro, mas não num contexto político. Poderá ser interpretado 

assim por quem não estiver de boa-fé” disse. ----------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor Vereador, Dr. Luís Teixeira, para referir que não lhe estão a ser 

fornecidas as escalas de serviço da Marina de Rio Caldo e do CAT do Gerês. -------------  

Voltou a usar da palavra o senhor Dr. Paulo Sousa para afirmar que esta questão da 

atribuição de viaturas municipais foi um mau preceito que se instalou há muitos anos que 

representa um acréscimo de rendimento para os utilizadores.  --------------------------------  

De seguida o senhor Presidente questionou se mais alguém desejava usar da palavra, o 

que não se verificou.  --------------------------------------------------------------------------------  

Sendo onze horas e cinquenta minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente 

da Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei.  --------------------------------  


